

Cersaie, la feria internacional de cerámica de Bolonia, abre sus puertas un año más como un escaparate mundial de las últimas novedades, desarrollos y diseños de un sector en el que Vila-real y la industria azulejera vila-realense sigue marcando el paso. En un contexto de recuperación incipiente de los índices de producción y ventas, es importante que nuestras empresas sientan el apoyo de las administraciones. En el caso del Ayuntamiento de Vila-real, el apoyo es y será siempre inequívoco.

En los últimos tres años lo hemos demostrado desde prácticamente todos los ámbitos. Desde la implementación directa de soluciones cerámicas en el entorno urbano, como la instalación de una de las piezas de la muestra Trans/Hitos o el uso pionero de bancos de cerámica en nuestros parques y jardines, hasta la política impositiva aplicada desde el primer día, congelando y bajando la contribución a nuestros hogares y empresas y eliminando por un año el Impuesto de Construcciones y Obras, que ha impulsado no sólo la instalación de nuevas empresas en la ciudad sino también importantes reformas y ampliaciones de naves industriales.

Pero, sin duda, una de las principales líneas de apoyo del Ayuntamiento de Vila-real a nuestra industria cerámica ha sido la creación, de la mano de la UJI, de la Cátedra de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real. Una iniciativa que nos ha permitido poner en valor la importancia y el potencial de nuestra industria y sentar las bases del nuevo modelo productivo basado en la innovación y el conocimiento del que el sector azulejero será un puntal. Participación en ferias, apoyo a proyectos de investigación y tecnología cerámica, estímulo del interés por la ciencia entre escolares y vecinos, visitas de delegaciones internacionales... Son muchas las actividades que en su escaso año y medio de trayectoria la Cátedra de Innovación Cerámica ha llevado a cabo. Y muchas más las que veremos desarrollarse en los próximos meses.

También desde el ámbito de las infraestructuras, la industria cerámica sabe que cuenta con todo nuestro apoyo y compromiso. A pesar de no tener ninguna competencia en la materia, hemos estado siempre, alzando la voz, al lado de nuestras empresas en la reivindicación de las dotaciones que el sector reclama y merece: la ronda Sudoest y la estación intermodal de mercancías, cuya construcción en Vila-real, vértice del triángulo donde se ubica el mayor clúster cerámico de Europa, se plantea como fundamental para el futuro de nuestra industria y de nuestra ciudad.